
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和元年が始まりました。先月まで 31年間続いた平成が終わり、新しい元号を迎えました。 

平成は元号の意味の通り、日本において戦争が無い時代となりましたが、次の令和でこれから先 

私が望んでいることは皆が何事もなく平和に暮らせることです。 

さて話は変わりますが、日中もだいぶ暖かくなり若葉が芽吹く季節となりました。 

先月は雨が降ったり晴れたり、山地の方では雪が積もるといった天候でした。 

今年のゴールデンウィークは 10連休ですが、私はまだ何も計画はしていません。畑の事が気になる
ので畑の作業でもしようかな～。皆様は何か計画していますか？旅行や遊楽へ出かけるときは、計
画を立てて目的地までの交通機関の状況を確認して楽しい時間にしましょう。まだヒノキの花粉が
飛散しているので、マスクをして外出先から帰ってきたときは必ず、手洗いやうがいを心掛けてく
ださい。                               
 

先月の中ごろに新しい畑をトラクターで耕して、大きな石を取り除き、クワで水抜きをしましたが時間が来たので一旦

中断しました。次の日に畝を作り、畝の真ん中に筋を入れて掘ったその後に、ジャガイモの種芋を植えてそのそばに, 

堆肥を置いてから、土を両サイドから順番にかぶせていきました。今年も豊作になるように願いつつ、ジャガイモを大

事に育てたいと思います。成長の様子をこの新聞でご報告します。お楽しみ。 

 

先月の下旬に椎茸の原木に穴をあけて、菌を入れました。

これから竹藪の中を原木が置けるスペースを確保して、そ

の後整備してから原木を置きます。またこの新聞で報告さ

せて頂きます。どうぞお楽しみに。 

 

昨年から植えた玉ねぎとニンニクがここまで、大きく

成長をしました。メンバーで分担して手入れをしたり、

観察をしながら生育の様子を見守りました。またこの

新聞でご報告させて頂きます。お楽しみに。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

待ちに待った研修旅行の日が来ました。目的地は彦根市です。新名神高速道路のパーキングエリア「宝塚」へ到着。
1 時間後には京都を通過して、彦根市へ到着。彦根城まで階段を何段も登り、景色も見ながら行きました。ひこにゃ
んが、不在でしたのでパネルのところで、彦根城が写るようにして記念撮影。時間が余りなかったので城を見ること
はできませんでした。その後、「かんぽの宿彦根」へ移動。近江牛のしゃぶしゃぶ、すき焼きに分かれて昼食。私は
しゃぶしゃぶを選んで食べて見たところ、肉がとてもあっさりしていて柔らかくてとても美味しかったです。特にこ
んにゃくが少しピリ辛でしたけどご飯と相性がちょうど良くて美味しかったです。最後はバスの中で恒例のビンゴ大
会をしました。今回は何等の商品が当たるのか、ドキドキしながらビンゴに挑戦。結果は７等の海老煎餅。今回の研
修旅行は１年ぶりの旅行でしたし皆が待ちわびていた行事でした。今年も良いところへ連れて頂きとても感謝してい
ます。あと有意義な時間を過ごす事ができました。 

 
彦根城は少し細長かった。大きい写真を撮ったが 1300円でした。 

琵琶湖は水色だった。楽しかった。              H.Y

さん 

 
彦根城で武将とかお城を見て楽しかったです。 
だいぶん歩きましたが楽しかったです。                    O.Tさ
ん 

彦根城は初めてだったので、良い機会となりました。お風呂も入って
お土産もたくさん買って楽しい 1日となりました。      
                           K.Nさん                          

彦根城も良かったです。けどなんと言っても近江牛のすき焼きと温泉がよか
ったです。特に温泉は景色の見晴らしがよかったです。      S.Y さ
ん 
念願の彦根城へ研修旅行に行けて嬉しかったです。天守一帯の見学を皆とし
て満足しました。思い出に残る旅行になり、皆さんありがとうございます 
                              O.Tさん 

彦根は初めてで、皆と楽しく行けて嬉しかったです。皆に感謝したいです。 
今後も頑張っていこうと思います。               Tさん 

久しぶりの旅行だったので楽しかったです。彦根城は初めてだったので良かった
です。                            M.Kさん 

暖かい日和に恵まれ、城あとも珍しく風景も綺麗。食事もすき焼きで美味しかっ
た。楽しい 1日を過せた。                   M.Kさん 

楽しい 温泉 すき焼き 彦根 ありがとう thank you.             K.Lさん 

彦根 あすなろの慰安旅行 10 周年の節目の年に自分は行かせて頂き、ありがと
うございます。                         T.Aさん 

今年の研修旅行は、彦根で城の所まで歩けたのでとてもよかったと思います。か
んぽの宿(彦根)で近江牛のすき焼きを食べて、皆と一緒に食べられて又温泉も湖
も広がって見晴らしがよく気持ちよかった。最後まで楽しめて嬉しくてよかった
です。                             Y.Yさん 


